
Ausschussmitglied  

 
Hr. Dr. Ummenhofer fragt nach dem Stand der Umsetzung des elektronischen 

Informationssystems für den öffentlichen Nahverkehr. 
 
Antwort der Verwaltung: 

 
Laut der Verwaltung hat am 11.09.2018 ein Abstimmungstermin mit der RVK in 

der Kalkofenstraße stattgefunden. Eine Umsetzung des elektronischen 
Anzeigesystems noch in diesem Jahr wird aller Voraussicht nach nicht mehr 
erfolgen. Der Start des Ausschreibungsverfahrens stockt derzeit noch. Vom 

Umfang her beinhaltet dies neben den Tiefbauarbeiten ca. 200 einzelne 
elektronische Anzeige-Systeme im gesamten Rhein-Sieg-Kreis, was hier ein 

europaweites Ausschreibungsverfahren bedingt. Weitere Abstimmungen sind 
geplant, der Vorgang befindet sich im Fluss. 
 

 
 


